582 m?
Réf. 00386
10 000 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)
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Découvrez la Magnifique Villa Luna!Venez découvrir la somptueuse Villa
Luna, perchée sur la colline de la Croix des Gardes. Enveloppée de
mimosas et d'eucalyptus, cette propriété contemporaine offre une vue
panoramique exceptionnelle sur la mer Méditerranée et les collines de
|'Estérel.Cette villa de 582m2 s'étend sur un terrain de 4600m2 et
dispose d'une piscine a débordement et de multiples terrasses
spacieuses. Construite sur trois niveaux, plus un sous-sol, la villa
quadruplex est congue pour offrir un confort optimal et une ergonomie

adaptée aux besoins de ses résidents.Au niveau ...

Come and explore the sumptuous Villa Luna, perched on the hill of La Croix des
Gardes. Surrounded by mimosas and eucalyptus trees, this contemporary property
offers an exceptional panoramic view of the Mediterranean Sea and the Esterel
hills. This 582m? villa sits on a 4600m? plot and features an infinity pool and
multiple spacious terraces. Built on three levels, plus a basement, the quadruplex
villa is designed to provide optimal comfort and ergonomics tailored to the needs of
its residents.On the upper level, the main living area includes a living room of
approximately 60m2, a high-end ...
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